

Le centre hospitalier d'Albert a obtenu récemment l'autorisation de lancer ses travaux de modernisation attendus depuis plusieurs années. Normalement, le chantier devrait débuter en septembre prochain, permettant la construction d'un nouveau bâtiment regroupant notamment la radiologie, le service de soins de suite ainsi que 15 nouveaux lits pour l'EHPAD. Une fois les travaux lancés, il faudra compter 20 mois avant l'installation des nouveaux services. Le coût global pour cet aménagement est estimé entre 8 et 12 millions d'euros, financés par le centre hospitalier.